
Für Sachbücher Verlage zu finden, war nicht so schwer, beim Roman sieht es anders aus, dafür werde ich wohl
einen eigenen Verlag gründen. Bin jetzt gerade in der Redigierphase und habe mich selbst unter Druck
gestellt, das Buch Mitte Oktober zu veröffentlichen

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Sachbuchautor hat seinen ersten Roman fertiggestellt

Geschrieben am 06.08.2020 von Eugen
im Deutschen Schriftstellerforum
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